



# Yonago East Weekly

●創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel (0859) 32-5531  
●例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 Tel (0859) 36-1111  
●会長/岩崎 浩 ●幹事/上森英史 ●会報/多林美智子

## 出席報告

会員数 104 名 (正会員 103名 名誉会員 1名)  
出席数 67 名 欠席数 34 名  
出席免除会員 2 名 荒川(雄)君 杉原(弘)君  
出席率 66.34 %  
補正出席率 前回 4/26 74.51 % 4/19 80.39 %

## ビジター

### メーカー

34名(5/10新旧引継ぎクラブ協議会)15名(5/10第5回家庭集会 王子倶楽部) 小土井君(5/12(レセプション)~14 第22回RI日本青少年交換研究会・米子会議  
5/13 松本(奈)君、松浪君、桶村君、高田(剛)君、上森幹事 米子コンベンションセンター) 足立(耕)君、荒川(圭)君、荒川(雄)君、秦野君、池口君、石井君、西村(偉)君、野津君、岡(久)君、佐田山君、杉本君、田淵君、種田君、戸田君、内田君、山上君(5/15米子南RC)

## 今週のお祝い

**出席100%祝:** 2年 赤山俊寛君 5年 上森英史幹事  
6年 石部裕一君 戸田 忍君 9年 今出 上君 12年 植田 昭君 24年 梅田整一君 33年 杉原弘一郎君

**本人誕生祝:** 1日 遠藤智美君 5日 細田耕治君 杉本真吾君 9日 井上卓也君 14日 楠明彦君 24日 上森英史幹事 31日 漆原輝之君

**スマイルBOX** 46,000 円 (1,097,000円)

出席100%祝:赤山君、今出君、石部君、植田君、上森幹事 本人誕生祝:細田君、上森幹事 結婚記念日祝:池口君、田淵君、植田君 創立記念日祝:足立(博)君、今出君、岩崎(稔)君、木山君、松本(奈)君、面谷君、上森幹事 ソロプチミストチャリティゴルフコンペで250人参加し、優勝しました。:今出君 東RCゴルフコンペで準優勝でしたが、馬券を総取しました。投票されました皆様ありがとうございました。:井上(賢)君 1.故紙ランド花園店がオープンしました。2.5月3日ソロプチゴルフコンペでスコア79のベストでした。3.昨日日本海新聞に出ました。15日タイの王宮関連寺院に濱田 濱田珠鳳先生の指画の奉納式に行って来ます。佐田山君

## 会長挨拶

東京日本橋ロータリークラブ所属の野澤さんから先日メールを頂きましたのでご紹介いたします。

昨年の10月に米子城跡の山頂でお会いしまして、城跡の保存活動について教えていただき有難うございました。この度『ロータリーの友』3月号にて米子城跡の東屋のリニューアルの様子の記事が写真付きで紹介されました。記事を拝見し懐かしくなり連絡を差し上げました。米子に行く機会はなかなかありませんので、リニューアルされた城跡を拝見することは難しいですが、米子城跡の価値が再発見され訪れることが多くなることを願っております。

私自身は祖父・父に続く3代目のロータリアンですが、ロータリークラブは本当に思わぬ出会いを提供してくれ勉強になります。地方のロータリークラブにメーカーキャップすることも多い(北は札幌から南は那覇まで行きました)ので、貴クラブにも是非いつかメーカーキャップできればと思います。

東京日本橋ロータリークラブは、毎週火曜日の12:30から東京大手町のパレスホテルにて例会を開催

しております。是非メーカーキャップにお越し下さい。

末筆ながらなお一層のご活躍をお祈りしております。

株式会社泉創建エンジニアリング(Izumi Sohken Engineering)

常務取締役 野澤 幸弘 (Yukihiro Nozawa)

〒112-0012 東京都文京区大塚3-5-10 住友成泉小石川ビル3階

10月初めに準備のため上森幹事と米子城跡に上り東屋の補修について打合せしていたところ米子城跡で出会った方でした。上森幹事が目ざとくロータリーバッジをつけていることを見つけ声掛けしたところ東京日本橋ロータリークラブの方で仕事の関係で米子にいらっしゃっていて帰京する飛行機まで時間があつたので米子城跡に登ったとのことでした。360度の見事なパノラマは、国宝の松江城の天守閣の見晴らしよりも素晴らしいと感激されていらっしゃいました。皆さんもロータリーバッジをきっかけに仲良くなったりする経験や体験をされた方も沢山いらっしゃると思います。



## Rotary Serving Humanity

以前会長挨拶でお話ししましたが、正式には徽章(キショウ) Emblemというそうです。バッジは徽章と区別して使用され、例会場につける丸い名札をさすそうです。ロータリーの徽章の着用は、ロータリアンの誇りを示すと同時に、その責任を表しています。

ロータリアンが徽章を付けているときは、次の三つのことを意味しているそうです。

- 1 あなたは、私を信用して頂いて結構です。私は信用に値するものです。
- 2 私の用意はできています。いつでも、あなたのために奉仕できます。
- 3 私は受ける以上のものをあなたに与えます。私は人のために奉仕します。というものです。

ロータリーバッジをつけていれば国内はおろか世界中どこのクラブの例会にも出席でき、いろいろな職業のロータリアンとも知り合いになれるそんな思いを強くした、野澤さんのメールでした。

### 幹事報告

- 1.例会終了後、新旧引継ぎクラブ協議会 (2F琥珀鳥)
- 2.5/10第5回家庭集会(王子倶楽部) 15名

- 3.田中悦子さん、本日よりパート採用
- 4.「R財団100周年並びに境港RC創立55周年記念チャリティコンサート」お礼状
- 5.R財団100周年記念シンポジウムビデオ収録DVDディスク1部 (ガバナー事務所より)
- 6.第1・第2グループ合同IMご参加のお礼状
- 7.6/11中海・宍道湖一斉清掃のご案内  
(NPO法人中海再生プロジェクト事務局より)
- 8.7/8RI第3ゾーンロータリー戦略計画推進セミナーのご案内 (ピュアリティまきび)  
(2017-18年度第3ゾーンコーディネーターより)
- 9.7/9 2017-18年度第1回クラブインターアクト委員長会議開催のご案内、活動計画アンケートのお願い
10. 7/9 2017-18年度第1回地区IA委員会並びに第1回クラブIA委員長会議開催のご案内
- 11.大山の自然を守る活動「登録ボランティア」の募集について(案内)
- 12.例会変更のお知らせ  
米子南RC 5/15⇒5/14に変更 ビジター受付あり  
倉吉 5/16(火)移動例会 "(事務局)  
松江しんじ湖 5/23(火)夜間例会  
12:00～12:30 ビジター受付あり

## <プログラム>

### 「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会 大野耕策 君



横書き

- P. 3 アトランタでお会いしましょう
- P. 7～12 若者のリーダーシップを養成
- P. 16～17 米子松蔭IAC
- P. 32～33 よねやまから広がる新しい世界
- P. 38 「夢」と「翔」 庄司ガバナー

縦書き

- P. 4～8 上杉鷹山の訓え
- P. 9～12 クラブを訪ねて「高知RC」
- P. 13 友愛の広場「愛蘭土遊学記」
- P. 18 卓話の泉「CNFについて」
- P. 19 卓話の泉「ジェネリック医薬品」

### 「IMに関して」

次期IM実行委員長 宮本 守 君



IMですが、来年4月14日(土)に、全日空ホテルで行います。講師は作家の井沢元彦氏を予定しております。今のIMは昔と違って懇親会がありますので講師は1名となっております。2006-2007年私が会長で井上賢明会員が幹事の時に地区大会がありました。地区代表幹事が坂口紀之名誉会員で、その2年程前から、わこうでしっかりと準備いたしました。次の2007-2008年新納会長の時に40周年とIMがありました。ガバナー補佐は最初、圓道紀三郎会員でしたが急死された為、途中で私が引き継ぎました。50周年は井上賢明会員がガバナー補佐をされます。宮本・井上コンビがずっと続いているような感じがいたします。

会長は永見吉平会員 幹事が植田昭会員 ガバナー補佐が井上賢明会員、IM実行委員長 私、宮本守、副委員長に石部裕一会員、川端恵美子会員、総務リーダーに井上雄介会員、式典の関係が岩崎稔会員 設営が宮永誠治会員、懇親会が足立耕太郎会員、進行担当が今出上会員、PR印刷物に関しては杉原秀一郎会員が今現在決まっておられるメンバーの方たちでございます。第1・第2グループの13ロータリー出席があるわけですが、登録をいかに多くするかです。これからみなさんと計画を練ってまいりたいと思います。



田中悦子さん  
本日よりパート採用  
(2016-17年度新宮ガバナーにて経理担当)

「私の宝物 22」 中田智尚 君



平成18年より26年まで8年間、小学生にバスケットを教えていました。子供たちと一緒に、優勝目指して一生懸命戦いました。弱小チームでしたが、初めて市予選優勝した時の写真です。ピンチの時は必ずこの写真を見て奮起しています。とても大事なアイテムです。

写真は、9年前平成20年です。

PS 真ん中のトロフィー持っているキャプテンの子は、今わが社で一生懸命働いてくれています。素敵でしょう

「私の宝物 23」 吉岡朋美 君



高校の世界史で、ルネッサンス時代の彫像が都市にたくさん建てられていると教えられて、私は我が町でも、そうありたいと夢見ていました。偶々淀江庁舎が改築された時、森本町長(故人)と相談して、庁舎の前庭に「水と緑」というテーマで、世の中で最も美しい裸婦のブロンズ像を、大山町在住の彫刻家 入江甲氏(故人)にお願いして創作して戴き、寄贈させて貰いました。

本日のお食事



今後の行事予定

- 5/31 職場訪問「山陰労災病院ミニ人間ドック」
- 6/7 井上ガバナー補佐訪問新年度クラブ協議会  
例会終了後
- 6/11 中海・宍道湖一斉清掃  
(湊山公園親水護岸)
- 6/21 最終夜間例会 (米子全日空ホテル)
- 6/28 新年度理事会 18:30～